



# Cámara de Diputados guarda minuto de silencio en memoria de víctimas por el terremoto en Marruecos

## Boletín No. 4912

• La diputada Marcela Guerra señaló que este sismo volvió a evidenciar que es fundamental la hermandad entre pueblos

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas que perdieron la vida a causa del sismo ocurrido en Marruecos el pasado 8 de septiembre, expresó sus condolencias y solidaridad con el pueblo marroquí.

La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), recordó que el pasado 8 de septiembre un intenso terremoto sacudió diversas regiones del reino de Marruecos, catástrofe que ha causado casi dos mil 500 víctimas mortales, similar al número de heridos e innumerables damnificados.

Conocedores en carne propia del dolor de esta tragedia, dijo, la Cámara de Diputados se hermana y se solidariza con el pueblo marroquí, y expresa condolencias por la sensible pérdida de vidas humanas y daños que esa nación padece.

Al rey de Marruecos, Mohamed VI, añadió, “esta Cámara de Diputados le expresa su apoyo fraterno con la convicción de que pronto podrán salir de esta devastadora situación y a las familias que perdieron un ser querido encuentren consuelo”.

Indicó que, sin duda, el apoyo internacional será primordial para reducir la tragedia que hoy vive el pueblo marroquí.

“Este sismo nos volvió a evidenciar que la hermandad entre los pueblos es fundamental para enfrentar los efectos irreparables de los fenómenos naturales”, precisó, al emitir un mensaje de la Mesa Directiva con relación al fenómeno telúrico ocurrido en Marruecos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

13/09/2023

LEGISLATIVO



/camara-de-diputados-guarda-minuto-de-silencio-en...